
 
 

 

 

 

 

 

 

【2019 年度通常総会】 

事業計画など５議案すべて承認・可決 
 
「千葉代協は、５月２４日、ホテルグリーンタワー幕
張（千葉市美浜区）で、2019年度通常総会を開催し、
会員増強などの事業計画及び予算など５議案を付議、

全議案が承認・
可決された。」 
総会に先立って、
⼩⼝会⻑から
「盤洲干潟をま
もる会」代表田
村満氏に千葉代

協から寄付金５万円の目録の贈呈が行われた。  
総会の冒頭⼩⼝会⻑は「元号が平成から令和に変わっ
たが、代協会員の使命に変化はない。代協会員の最大
の使命は、損害保険の普及と保険契約者の利益保護で
ある。その使命を達成するためには、常に「顧客本位
の業務運営」を心がける必要がある。我々を取り巻く
環境は、大きく変化している。代協はこの変化に対応
するために、会員代理店に対し最大限の協力が出来る
よう努めていく。今年度から代理店の体制整備、募集
人のスキルアップ、事業経営に役立つ情報コンテンツ
などのサービスが活用出来る日本代協アカデミーが
スタートする。この機会に日本代協アカデミーに登録
し、代理店経営、募集活動に役立てて欲しい。」と挨
拶した。 
来賓からは、千葉損保会会⻑ 損害保険ジャパン日本
興亜㈱千葉
⽀店⻑ 水越
真一郎氏、 
日本損害保
険代理業協
会理事  
小俣藤夫氏らから、挨拶があった。 
 
 

 
 
 
 
 
 
続いて、今⻄専務理事から正会員総数 372 名、出席
者数 220名（出席者 57名、委任状 163名）で総会の
成⽴を宣⾔、議⻑に五⽊⽥厚⽒（千葉⽀部⻑）を選出、
議事録署名人に福原鋭司⽒（市原⽀部副⽀部⻑）及び
久保⽥洋之⽒（茂原⽀部⻑）を指名し、議案審 

議に入った。
2018年度事業
報告、決算に
ついて説明が
行われ、いず
れも異議なく

承認・可決された。次に 2019年度事業計画につい
て、県代協の事業計画―主要取組みー（次頁参照）
について⼩⼝会⻑から、委員会事業計画について各
委員⻑（積⽥教育委員⻑・東組織委員⻑・⼤下企画
環境委員⻑・筒井広報委員⻑・伊藤 CSR委員⻑・今
⻄総務委員⻑）からそれぞれ説明があり、いずれも

異議なく承認・
可決された。ま
た、2019年度
予算について 
今⻄総務委員⻑
から説明があ

り、異議なく承認・可決された。 
 
千葉代協主要取組 

1.日本代協アカデミーを教育事業の柱とし一般会
員も含めた全会員の登録を目指す。 

2.損害保険大学課程「コンサルティングコース」受
講者募集を主体的に行う。 

3.材育成セミナー及び県代協セミナー、県主催レク
レーションの実施 

4.「ぼうさい探検隊マップコンクール」に各支部最
低１団体の参加を目指す。 

5.代協活動の活性化に努め、組織力強化の為組織率
５０％を目指す取組を行う。 
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6. ＳＮＳの利用を含めたホームページ等千葉代協
からの情報発信方法の整備。 

7.保険契約者等の利益保護のために、公正・公平な
募集環境の確立を目指し、また金融機関の保険販
売のモニタリングを継続し消費者を優越的地位
の乱用から守る。 

8.地球環境保護・地域社会貢献活動を推進し一般社
団法人としての社会的使命・責任を果たす。 

9.広報活動や消費者団体との対話活動を推進し、保
険制度や代理店の役割への認識を広める。 

10.損保協会・保険会社各社・業界他団体との情報交
換を積極的に行い損害保険の普及・発展に努める。 

 
 
■総会記念セミナー 
「千葉県の地震リスクと地震保険」 

をテーマに開催 
通常総会終了後、日本損害保険協会と千葉代協の共催
により、「千葉県の地震リスクと地震保険」をテーマ

とする総会
記念セミナ
ーが開催さ

れた。 
政府の地震
調査研究 

推進本部が 
公表した「全国地震動予測地図 2018年版」によると 
今後 30年間に震度 6弱以上の揺れに見舞われる確率
で、千葉市は「83％」と全国で最も高いとされている。 
当日は会員 70名、保険会社社員 15名など 90名が 
参加した。来賓の財務省大臣官房信用機構課地震保険

計理官の檀浦現利氏から挨拶があった後、第１部では、
気象庁銚子気象台 地震津波防災官 菅谷 晴臣氏
が、「千葉県における地震リスク」をテーマに講演さ

れた。 
菅谷氏は、「地震現象」及び「千葉県の地震活動、活
断層、過去地震」について説明した後、「千葉県で想
定される地震」として「大正型関東地震（M７．９）」
及び「千葉県北⻄部直下地震」(M６．８)などがある
こと及び予想被害状況について説明があった。 

また、第２部では日本損害保険協会南関東支部事務局
⻑横尾修⼀⽒が、地震保険をテーマに講演された。 

横尾氏から
は、地震保険
の公共性及
び必要性に
ついて説明
があった後、
地震保険の

千葉県の市別の付帯率について説明（下記の千葉県の
市別の付帯率表を参照）があり、東日本大震災で津波
被害の大きかった旭市をはじめ房総沿岸地域の 
付帯率の低さが目立つとの説明があった。 
 

2017 年千葉県の市別の地震保険付帯率 

(千葉県 59.3%,  全国 63.0%) 
市の名前 付帯率 市の名前 付帯率 

千葉市 60.5 市原市 56.4 

   中央区 55.2    流山市 59.4 

  花見川区 61.1    八千代市 59.3 

  稲毛区 59.4    我孫子市 65.2 

  若葉区 58.3    鴨川市 52.0 

      緑区 58.1  鎌ヶ谷市 58.5 

美浜区 73.4    君津市 53.2 

   銚子市 48.6    富津市 56.7 

   市川市 59.2    浦安市 66.6 

   船橋市 59.8    四街道市 59.3 

  館山市 52.8 袖ヶ浦市 59.5 

  木更津市 58.1    八街市 59.2 

松戸市 59.0     印西市 72.1 

    野田市 61.3     白井市 70.6 

  茂原市 57.7      富里市 55.5 

   佐倉市 62.1    南房総市 55.7 

   成田市 53.2    匝瑳市 50.2 

   東金市 54.5    香取市 56.2 

    旭市 46.1 山武市 59.5 

  習志野市 60.5    いずみ市 51.0 

    柏市 61.7  大網白里市 55.3 

    勝浦市 47.3       郡部 63.0 

(注)当該年度中に契約された火災保険契約（住宅物件） 

  に地震保険契約が付帯されている割合をいう。 
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【各支部からの報告】 

■ 安房支部 
 2019年 4月 20日 17:15より館山市内の波奈

総本店にて定時
総会を開催。 
⼩⼝会⻑をは
じめ各損保会社
の社員さんご参
列のもと、第1号
から第 5 号まで

の全議案が承認可決され新年度がスタートしま
した。5 月 10 日にはさっそく第 1 回役員会も召
集され、2019 年度の事業活動の準備が始まった
ところです。 
今年度安房⽀部では⾠野⽀部⻑のもと、前年度
に引き続き「会員間のコミュニケーション」と「社
会貢献」をテーマに海岸清掃、BBQ、マリンレジ
ャー、代協 PR、セミナー開催、ボウリング、家族
会などの事業とともに、併せて県代協の重要な課
題である会員拡大も念頭に置き、様々な活動を展
開していく予定となっています 

 
■ 木更津支部 

2019年 4月 19日かずさアカデミアホールにて 
定時総会が 
開催され開
会の挨拶に
始まり滞り
なく議事進
行し承認さ

れました。 
 総会後、記念講演として「企業活動の妨げとな
るサイバー犯罪脅威」と題して、講師に千葉県警
察本部サイバー犯罪対策課の星野氏を招き講話
いただきました。 
 昨年以上に会員の方がより多く参加して頂け
る様に活動していきます。 
 

■ 茂原支部 
2019年４月１２日、三井住友海上・茂原支社にて
茂原支部定時総会が開催されました。 

 

 
来賓にはご多忙の中、⼩⼝会⻑をはじめ、各損保
会社⽀社⻑にもご出席頂きました。 
また、全ての議案が可決し、新年度に向けて事業
計画が発表され久保⽥⽀部⻑のもと、新年度のス

タートをきるこ
ととなりました。 
火災保険の研修
会や、ボーリン
グ大会と新年度
も茂原支部は活
発に活動してい
く予定です。 

 

■ 市原支部 

平成最後の定時総会を 2019年４月５日にサンプ
ラザ市原にて開催し、千葉県代協から今⻄専務理
事をオブザーバーとし、滞りなく行うことができ

ました。 
そのあと
の懇親会
につきま
しても、 
和気あい

あいとした雰囲気の中終えることができました。 
又、今年度は、例年通り防災探検隊とサイバー研
修を行う予定となっています。会員増強について
も、支部役員を筆頭に再確認をしました。 
 

 

■ 千葉支部 

2019年４月 16日、千葉文化センターにて、千葉
支部定時総会が 
開催され、滞り
なく全ての決議
事項が承認可決
されました。 
また、記念セ

ミナーとして
「サイバー犯罪やその被害に会わないためのセ
キュリティー対策」が開かれ、千葉県警察本部サ
イバー犯罪対策課およびサーバー攻撃特別捜査
隊の方々から講演とウィルス感染時の実演など



を見させていただきました。その後、会場を移し
て懇親会が開かれました。 
 

■ 京葉支部 

京葉支部定時総会は 2019年４月１２日（金） 
損害保険ジャパン日本興亜船橋ビルにて開催さ
れました。 
冒頭、⽯井⽀部⻑からの挨拶から始まり、2019年
度事業報告・会計報告、2019年度事業計画案・予
算案も承認されました。 
総会後の記念セミナーでは保険ジャーナリスト 
有限会社ナカザキ・アンド・カンパニー代表の中
崎章夫氏から「デジタル社会化で変わる顧客像、
代理店像」〜コンパクト代理店の現状と将来課題
〜の講演がありました。 
講演終了後、中崎氏にもご参加いただき、会員相
互の親睦を深めるため懇親会も開催され大変有
意義な時間を共有しました。 
 

■ 東葛支部 

2019年４月 15日（月）柏商工会議所にて、東葛
支部定時総会を行いました。 
第一号議案より第四号議案まで滞りなく進行し
承認されました。 

今年度、東葛
支部では各
セミナーの
開催、レクリ
エーション、
日本代協ア
カデミーへ

の登録推進等、活動して行く予定です。総会後、
記念セミナーとして「企業活動の妨げとなるサイ
バー犯罪の脅威」の講演を開催し、その後、会場
を移し、懇親会にて親睦を深めました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 北総支部 

2019年４月 18日（木）16時 30分よりホテル
ウエルコ成
田にて定時
総会を行い
ました。 
小倉滋彦

さんの司会
により北田
耕⼀⽀部⻑、

来賓の今⻄英人（千葉代協専務理事）様の挨拶に
始まり新入会員も２名参加があり、議事進行はオ
リエンテーションも兼ね代協の説明を加えなが
らすすめられすべての議案が満場一致にて可決
し無事に終了しました。 
そのあと会場を移して懇親会が行われました。
６月１１日に役員会が開かれＢＢＱ、空港見学等
今年度の活動予定が話し合われました。 
 

■ 銚子支部 

・・・・・・ 
 
 
 

 
 


